

Frau Zöllner verweist auf das Projekt zur Benennung von Straßennamen. Sie erklärt, dass von 69 nach Neumünsteranern benannten Straßen nur 4 nach bedeutenden Frauen benannt worden sind, jedoch 65 nach Männern.

In Zukunft solle mit einer Hinweistafel und einem QR Code auf die Biographie aufmerksam gemacht werden bzw. ein digitaler Abruf möglich sein.

Sodann ließ Herr Krampfer über die Vorlage abstimmen.

Beschluss:

Die ausgewiesene öffentliche Planstraße A erhält den Namen „Graveshamstraße“.

Die ausgewiesenen öffentlichen Planstraßen B, C und D erhalten den Namen „Alice-Spitz-Straße“

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen: 11

Nein-Stimmen: 0

Enthaltung: 0

Endg. entsch. Stelle: Planungs- und Umweltausschuss